



Genève, le 4 janvier 2026  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Communiqué de presse du Conseil d'Etat**

**Drame de Crans-Montana : le Conseil d'Etat aux côtés du Valais et des personnes touchées**

**Profondément affecté par l'incendie survenu dans la nuit du réveillon à Crans-Montana et ayant fait des dizaines de victimes, le Conseil d'Etat adresse ses pensées aux autorités valaisannes, aux familles endeuillées, aux personnes blessées ainsi qu'à la population du canton du Valais, durement frappée par ce drame. Le gouvernement exprime sa reconnaissance aux secouristes, aux forces de l'ordre et à toutes les personnes pleinement engagées sur le terrain.**

Depuis la nuit dernière, le canton de Genève soutient le Valais par le déploiement de moyens sanitaires et policiers.

Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) ont pris en charge plusieurs patientes et patients et se tiennent prêts à en accueillir d'autres. Des équipes du SIS et un contingent de la police cantonale genevoise se sont également rendus sur les lieux du drame, afin de soutenir leurs homologues valaisans.

L'Aéroport international de Genève se tient enfin prêt à déployer un dispositif d'accueil en cas de demande.

Dans ce moment particulièrement éprouvant, le président du Conseil d'État, Thierry Apothéloz a adressé un message de soutien à son homologue valaisan, Mathias Reynard, et lui a exprimé la solidarité totale et le support du canton de Genève.

*Pour toute information complémentaire: Mme Emmanuelle Jaquet, cheffe du service communication et information, CHA, T. 078 898 30 75.*